

遺族会が団結旅行

15年の歴史を刻む

—裁判勝利へ団結—



災害から20年を過ぎて、それぞれが歳をとり、体をいためる人も多くなったが、1年に1回の遺族同志のふれあいを楽しみに集った。報告をふくめたあいさつに立つ本多弁護士。

三人とも大変です。

第一部は総会。三池労組からもあいさつがありました。

弁護団からは本多先生が佐賀から参加されました。あいさつでは「裁判もよいよ終盤に近づいています。荒木先生の証言の内容から、刑事件の不起訴になった検察官の誤りが明らかになつたし、これがひも細かい詰めをしながら英知を集めて勝利まで頑張る」

と力強く述べられました。

第二部では曲に合つたりはずれたりしながら全員がカラオケで歌い、はじめて歌を聞かせてくれる人もいました。六十七歳の佐々木美枝さんがあやかに博多夜船を踊りました。ふれ合いは帰りのバスの中まで続きました。

十五年続いた団結旅行の歴史をかみしめながら、さあ、これからまた、語り合い団結するために、三川鉱災の遺族が一堂に集まつたが、今年は春に実施する」

途中で五十一年には山鹿温泉、そなたが、四十四年から立願寺温泉、たた。

今年は、四月八日(日曜日)久留米のリバーサイドパレスで開き、語り合い団結するために、三川集会所でほじ

遺族会としては、年間の大まな行事として毎年1月20日以降の日曜日に団結旅行を取り組んできましたが、今年は春に実施する」

昭和四十一年から三川集会所でほじ

知恩社説教場

十六分会 武 松 樊 明

その二
第一回

事件がおきたのも、その風紋のせいで、微用が書いた。それで、微用が書いた分だけ、三池炭鉱が動きに出た間が減った、と祖父は話していた。微用の功罪はそれが金で米の微発はある。戦争の道員は運搬する人への供給ばかりでなく、土百姓との間で、百姓がいた中で、百姓がいたりと良いと良いが目に念つたのがあった。それを聞いたときの技を憶えた。その損得と駆け引きは、いま私たちは聞かなければいけない。それで、間部(炭鉱)で石炭を採掘するところ)すゆよりも、西南戦役に人夫に徴用された方が、おいつと、なものであつた。それでもその素朴で稚拙な損得と駆け引きを

三池炭鉱の歴史の中から



古賀さんをしのんで

やつと手ほどきで運んでいた



この方たちとおひどい話をした

なかつたとか、上部組織は同一だからと勧説されたから加入したとのことです。

三月十六日、三川鉱業じん急事で運ばれ、検査の結果、蜘蛛発生で被災したCO患者の古賀、蝶膜下出血で手術もできないと博文さん(熊本大学病院に入院)医師にいわれ、ただ奇跡を見守つたが、今年は春に実施する」

CO患者の家族會が「ショック」でした。あいだめて自分の健康管理を考へさせられました。

三月十五日夜、突然倒れ、意識不明のまま荒尾市民病院に救

思え昭和三十八年十一月九日、三川鉱業じん爆発のさくク」でした。あいだめて自分の力強く述べられました。

S59年度特休資格日数

(鉱業所関係)

操業日数	300日
三池労組スト日数	5日
スト除外基礎日数	295日
直接	207万(70%)
間接	221万(75%)
坑外	236万(80%)

思え昭和三十八年十一月九日、三川鉱業じん爆発のさくク」でした。あいだめて自分の力強く述べられました。

思え昭和三十八年十一月九日、三川鉱業じん爆発のさくク」でした。あいだめて自分の力強く述べられました。